



La Guitare classique

Instrument à cordes pincées

La guitare classique a 6 cordes et l'on peut jouer sur chacune de ses cordes jusqu'à 19 notes. Le son est produit par la vibration des cordes que l'on « pince » avec les doigts. Sur le manche, les frettes, qui déterminent l'emplacement des notes vont permettre aux cordes de vibrer plus longtemps et de manière plus sonore. Le son est amplifié grâce à sa caisse de résonnance.

A partir de quel âge ?

Dès 6 ans, sans limite d'âge.

Matériel nécessaire

Une guitare adaptée à la taille de l'élève, un pupitre, un repose-pied, un cahier de musique, la méthode demandée par le professeur. Plus tard : un accordeur, des limes à ongles.

Instrument

Nous conseillons aux parents d'opter pour un système de location au sein du Conservatoire avec l'APENACMO (association des parents d'élèves du conservatoire d'Orange) qui propose des locations d'instruments à un prix très modeste. Au delà de la 2^e ou 3^e année, il faut envisager l'achat de l'instrument, compter environ 350 €. Dans tous les cas, il est important de rencontrer le professeur pour avoir plus de détails.

Déroulement des études

L'enseignement est organisé en cycles dans une progression qui suit le rythme de chacun. Le cursus englobe l'apprentissage de plusieurs disciplines : Instrument ou voix/Formation musicale/Pratique collective. L'organisation des études est conforme au Schéma d'Orientation Pédagogique du Ministère de la Culture (voir le *Règlement intérieur*).